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ATA N.o 3.059
Quarta Sessão Ordinária realizada pela Câmara Municipal de Teixeira Soares, Estado do

Paraná, em seis de março do ano de dois mil e vinte e três. Estiveram presentes os Vereadores Carlos

Alberto Gorte - Presidente, Emerson Vidal dos Santos - Vice-Presidente, Claudinei de Souza - Primeiro

Secretário, Marcelo Acordi - Segundo Secretário, Gerônimo Tasior, Inês Aparecida Ferreira, Edson Ror e

José Carlos Salapata, e ausente José Carlos Damião Portela Sobrinho. Constou no Período do Pequeno

Expediente: discussão, votação e aprovação da Ata n." 3.058 de Sessão Ordinária; Oficio n.? 3.604/2023,

do Prefeito Municipal, encaminhando o Projeto de Lei n." 271/2023 e solicitando que seja designada

sessão extraordinária para sua apreciação; Projeto de Lei n." 271/2023, de súmula: Altera Lei n."

1.698/2015; Projeto de Resolução n." 01/2023, de autoria da Mesa Diretora, de súmula: Concessão de

licença à Vereadora Inês Aparecida Ferreira; Indicação n.? 13/23, de autoria do Vereador Emerson,

indicando ao Prefeito sejam envidadós esforços visando disponibilizar ônibus para transporte de alunos

saindo do Conjunto Habitacional Jardim Sol Nascente para CMEl e Escola Alteny Maria; Indicação n."

14/23, de autoria do Vereador Emerson, indicando ao Prefeito o patrolamento e revestimento com

cascalho na estrada principal da Colônia Guaraúna.Indicação n.? 15/23, de autoria do Vereador Emerson,

indicando ao Prefeito o patrolamento e revestimento com cascalho na estrada das Violas, desde a saída de

Guaraúna até o porto de areia e também até a outra saída para a estrada de Imbituva; Indicação n." 16/23,

de autoria do Vereador Carlos indicando ao Prefeito a implementação de travessia elevada na Travessa

Luiz Cardoso dos Santos, em frente do portão da Escola Alteny Maria e a instalação de placas de

sinalização de área escolar; Indicação n.? 17/23, de autoria dos Vereadores Carlos e Gerônimo, indicando

ao Prefeito a implementação de lombada em frente da escolinha e da igreja da Localidade de Sítio Novo;

Indicação n." 18/23, de autoria da Vereadora Inês, indicando ao Prefeito melhorias no trecho sem

pavimentação das Ruas Marechal Deodoro e Laudia Traudi Demarch e nas Ruas Mário Gubert e Eugênio

Serenato, no Bairro Blumenau; Indicação n.? 19/23, de autoria da Vereadora Inês, indicando ao Secretário

Municipal de Meio Ambiente e Serviços Urbanos, a disponibilização de tampas para os bueiros no Bairro

Blumenau. Na Ordem do Dia foram deliberadas as Indicações em única discussão e votação. Na discussão

da Indicação n." 13/23manifestaram-se os Vereadores Emerson e Inês. A Indicação n." 13/23 foi aprovada

por unanimidade de votos. Na discussão da Indicação n." 14/23 manifestou-se o Vereador Emerson. A

Indicação n." 14/23 foi aprovada por unanimidade de votos. Na discussão da Indicação n.? 15/23

manifestou-se o Vereador Emerson. A Indicação n.? 15/23 foi aprovada por unanimidade de votos. Na

o .°16/23 manifestaram-s os Vereadores Carlos e Emerson. A Indicação n." 16/23
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foi aprovada por unanimidade de votos. Na discussão da Indicação n.? 17/23 manifestou-se o Vereador

Gerônimo. A Indicação n." 17/23 foi aprovada por unanimidade de votos. Na discussão da Indicação n.?

18/23 manifestaram-se os Vereadores Inês e Carlos. A Indicação n.? 18/23 foi aprovada por unanimidade

de votos. Na discussão da Indicação n.? 19/23 manifestou-se a Vereadora Inês. A Indicação n.? 19/23 foi

aprovada por unanimidade de votos. Para o Período do Grande Expediente se inscreveu o Vereador

Gerônimo, que falou sobre reunião que tiveram do CMDR na semana anterior e sobre dificuldade que

produtores estão tendo para fazer cadastro no CAF, que muitos não estão conseguindo e sem esse cadastro

o produtor não pode tirar nota. Comentou que não estará indo agora para Brasília, mas que ainda pretende

ir e que tratará sobre isso. Nada mais sendo tratado, o Sr. Presidente declarou a sessão encerra da qual

foi lavrada a presente ata, que será lida, discutida e votada na próxima sessão ordiná la:
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